

El ilustrísimo señor Presidente de este Tribunal, en virtud de las facultades que le confieren los artículos 53 y 76 de la vigente Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, ha dictado en el expediente número 126/59 el siguiente acuerdo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mínima cuantía, comprendida en el caso correspondiente del artículo séptimo de la Ley de Contrabando y Defraudación vigente.

2.º Declarar responsables, en concepto de autores, a Sara Miguez Tielas, Rogelia Bouza Prego, Ramona Estévez Barrosa, Carmen González (sin segundo) y Eduardo Fernández Durán.

3.º Imponerles las siguientes multas:

Sara Miguez Tielas, 973 pesetas.

Rogelia Bouza Prego, 1.363 pesetas.

Ramona Estévez Barrosa, 973 pesetas.

Carmen González (sin segundo), 1.826 pesetas.

Eduardo Fernández Durán, 2.714 pesetas.

Total importe de la multa: 7.849 pesetas.

4.º Declarar responsables subsidiarios, en cuanto al pago de las multas impuestas a Sara Miguez, Rogelia Bouza y Ramona Estévez, a sus maridos, y de Eduardo Durán, a sus padres.

5.º En caso de insolencia, se impondrá la pena subsidiaria de privación de libertad correspondiente, a razón de un día de privación de libertad por cada diez pesetas de multa, por el plazo máximo de un año.

6.º Declarar el comiso de los géneros aprehendidos.

Lo que se hace público en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento de Carmen González (sin segundo), cuyo último domicilio conocido era en Tortoreos-Las Nieves, y en la actualidad en ignorado paradero, para que en el plazo de quince días, a partir de la fecha de recibo de esta notificación, efectúe el pago de la multa impuesta, transcurrido el cual se exigirá por vía de apremio con el recargo del 20 por 100, haciéndole saber, asimismo, que contra la transcrita resolución no se admitirá recurso de ninguna clase en virtud de lo dispuesto en los artículos 53 y 76 de la citada Ley.

Requerimiento.—Se requiere a los reos para que, bajo su responsabilidad, y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 86 del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, manifiesten si tienen o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los poseen deberán hacer constar ante este Tribunal los que fueren y su valor aproximado, enviando a la Secretaría del mismo, en el plazo de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, y se ejecutarán dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresan en el Tesoro la multa que les ha sido impuesta. Si no los poseen o, poseyéndolos, no cumplimentan lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día por cada diez pesetas de multa, y dentro de los límites de duración máxima a que se contrae el caso cuarto del artículo 22 de la Ley de Contrabando y Defraudación.

Pontevedra, 25 de agosto de 1960.—El Secretario.—Visto bueno, el Delegado de Hacienda, Presidente.
3.841.

* * *

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCIONES de la Comisión para la venta de material automóvil y repuestos del Parque Móvil de Ministerios Civiles por las que se anuncian subastas para la enajenación de varios vehículos.

Esta Comisión de Ventas celebrará subasta de varios ligeros, furgonetas y camiones el día 12 de septiembre del corriente año, a las diez de su mañana, en el local del Parque Móvil de Ministerios Civiles, calle de Cea Bermúdez, número 5.

Los vehículos que salen a subasta pueden ser examinados los días 6, 7, 8, 9, 10 y 12 de dicho mes, este último día hasta las doce horas, en una nave del mencionado Parque.

El acta de tasación y las normas para la celebración de esta subasta estarán expuestas en el tablón de anuncios del Parque, admitiéndose la presentación de pliegos hasta las doce horas del día anterior hábil al de la subasta.

El importe del anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 29 de agosto de 1960.—7.146.

Esta Comisión de Ventas celebrará subasta de diecisési ligeros marcas «Buick», «Oldsmobile», «Pontiac», «Dodge», «Caddillac», «Chevrolet», «Ford», «Nash» y «Plymouth», y seis furgonetas marcas «Mercury», «De Soto», «Studebaker», «Chevrolet» y «Plymouth», el día 13 de septiembre del corriente año, a las diez y treinta de su mañana, en el local del Parque Móvil de Ministerios Civiles, calle de Cea Bermúdez, número 5.

Los vehículos que salen a subasta pueden ser examinados los días 6, 7, 8, 9, 10 y 12 de dicho mes, este último día hasta las doce horas, en una nave del mencionado Parque.

El acta de tasación y las normas para la celebración de esta subasta estarán expuestas en el tablón de anuncios del repetido Parque, admitiéndose la presentación de pliegos hasta las doce horas del día anterior hábil al de la subasta.

El ingreso del importe de los lotes adjudicados deberá efectuarse precisamente en la c/c que este Parque Móvil tiene abierta en el Banco de España a estos efectos, para lo que previamente retirarán de la Caja Pagaduría de este Organismo los impresos adecuados con el título de dicha cuenta corriente.

El importe del anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 29 de agosto de 1960.—7.145.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Pontevedra por la que se anuncia la subasta de las obras de «Relleno de la marisma de Santa Marina, Redondela (ría de Vigo).»

La Permanente de la Provincial, en sesión celebrada el día 10 del actual mes de agosto, adoptó el acuerdo de anunciar la subasta para la adjudicación de las obras de «Relleno de la marisma de Santa Marina, Redondela (ría de Vigo)», la que forma parte del Plan de las de carácter local y provincial, correspondiente al ejercicio económico de 1958, cuyo presupuesto asciende a la cantidad de 350.062,95 pesetas, una fianza provisional de 7.001,25 y con un plazo de ejecución de diez meses.

Las bases que habrán de regir en la presente subasta serán las insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 196, de fecha 27 del presente mes.

Lo que se inserta para general conocimiento.

Pontevedra, 24 de agosto de 1960.—El Gobernador civil, Presidente, R. Fernández M.—El Secretario, A. Posse.—3.050.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro por la que se señalan lugar, fecha y hora para el levantamiento del acta previa a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de «Aprovechamiento hidroeléctrico de Fontechea (caminos rurales y senderos de servidumbre)», en el Valle de Tobalina (Garoña, Orbaños y Tobalinilla).

Declaradas de urgente ocupación las fincas comprendidas en el expediente de expropiación forzosa que se tramita con motivo de las obras referenciadas en cabeza, a cargo de la Sociedad Anónima Iberduero, se ha señalado por la Dirección de esta Confederación Hidrográfica el día 22 del próximo mes de septiembre y hora de las diez para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas por el afectadas.

En su consecuencia, se hace público que tales trabajos darán comienzo a las diez de la mañana en la casa vecinal de Santa María de Garoña, para las fincas de este término, y continuarán sucesivamente en las Casas de las Juntas Vecinales de Orbaños y Tobalinilla, para las fincas de estos términos. Si fuese preciso, se trasladará el personal a las fincas. Los trabajos se realizarán por orden de número de las fincas según la adjunta relación.

El acto se ajustará a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 y concordantes del Reglamento de 26 de abril de 1957, debiendo asistir un representante de la Administración Pública, el señor Alcalde de la localidad o el Concejal en quien delegue, precisamente por escrito; una representación de la Sociedad expropiante, acompañada del Perito, y los propietarios de las fincas y demás interesados, que podrán ser acompañados del Perito y de Notario, a su cargo, si lo estiman necesario.

Zaragoza, 23 de agosto de 1960.—El Ingeniero Director accidental.—7.171.